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本 日 の 例 会   11 月 4 日（第 1例会）        シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●表彰 ・ホームクラブ連続皆出席 

      山口(970) 尾﨑(敬)(30) 青野(20) 浅井(20) 井上(20) 三宅(20) 岡倉(20) 

      泉(10) 内藤(10) 岡部(倫)(10) 奥田(10) 梅崎(10)  各会員 

●お祝 ・誕生日  宮田 中本 岡部(泰)  各会員 

・結婚記念日  細川 永井 岡 岡部(倫) 鈴木  各会員 

・会社創立記念日  石濱 奥田 恒元  各会員 

●卓話「ロータリー財団の歴史と活動」       地区ロータリー財団委員会 委員長 村橋義晃氏 

(小林正啓 R財団・米山奨学委員長担当) 

●理事会 11：30～12：10  シェラトン都ホテル大阪 3 階 ホワイエ 

●食膳 ＜日本 松花堂弁当＞ 

 

次週のお知らせ   11 月 11 日（第 2例会）        シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●卓話「不動産鑑定を用いた納税額適正化のノウハウ」  

不動産鑑定士 小林商事不動産鑑定事務所所属 小林敬一氏 

(細川直人会員担当) 

●業界５分間スピーチ 佐伯清孝会員 

●第３回酒味の会 18：00～20：00 オーパスワン 

●食膳 ＜フランス 肉料理＞ 

 

次々週のお知らせ  11 月 18日（第 3例会）        シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●卓話「テレビ報道ほど面白い仕事はない」 ジャーナリスト(元読売テレビ解説委員長) 春川正明氏 

(中尾𠮷計会員担当) 

●業界５分間スピーチ 

 

先 週 の 記 録   10 月 28 日 (第 4 例会)        シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

 

 
出 席 会 員 31 名(内免除会員 7 名) 

     会 員 総 数 43 名(同上 12 名) 
     ゲスト    1 名 
     ビジター  0 名          
                 計 32 名 
        ホームクラブ出席率 84.21％ 
    10 月 7 日(第 1 例会)補正出席率 92.30％（MU4 名） 
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本日は米山奨学生のタオさんに卓話をして頂きます。会員全員楽しみにして 

いますので、タオさん宜しくお願い致します。 

 先週の新聞に、「八尾にディープなベトナム人街」という記事が出ていまし 

た。住宅地の一角にベトナムの食料品、レストラン、ネイルサロン、バイク修 

理店、からお寺まで揃っていて本国さながらの様子だそうです。 

八尾市は全国の都市の中でも人口のベトナム人比率が５番目という高さだ 

そうで、その理由は就職先である町工場が多く家賃も安いからのようです。庶民的で住み易い八尾は 

外国人から人気があるようです。 

      一方工場経営の側からみると、少子化のせいもあり製造業の現場で働く若者が少なくなっていて、 

ベトナムを始め外国の若い方の力を借りないととてもやっていけない状況です。私のお客さんでも非 

常に多くの企業が技能実習生としてベトナムの若者を雇用しています。真面目で勤勉な若者が多く企 

業からの評価も高いですが、ネックは言語のようです。それと５年経てば自国に帰る契約なので長期 

を見据えての人材としては問題があります。ただ中には自ら起業し鉄工所を始めたベトナムの若者も 

いらっしゃいます。日本の若者も見習って欲しいです。 

      このように金属加工業だけでも日本は自国の人材だけでは成り立ちません。外国人を受け入れ、協 

力し合う事が必要です。草の根交流を通じて互いを認め合う事が大切だと思います。米山奨学生の制 

度のおかげで、私も様々な国の若者と接することが出来まして自分の為にも会社の為にも大いに役立 

っています。ロータリーに入って良かった事の１つです。 

 

 

 

 

 

①昨日、ホテルニューオータニ大阪で開催されました大阪中之島ロータリークラブ 

の創立 30 周年記念式典に、三宅会長とともに出席いたしました。 

②第 2 回指名委員会を来週 11/4 例会終了後、ホワイエにて開催いたします。委員 

の皆様、ご出席のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

・SAA 報告 田中浩之 SAA 

クールビス期間は今月で終了です。 

また、卓上パーテーションについては 11月の第 2週から外していこうと考えています。 

皆さまの方で何かご意見等ございましたら、お申し付けくださいませ。 

 

 

 

 

会長の時間

幹事報告

委員会報告

本年度 2660 地区テーマ ： 大阪のロータリー１００周年を祝おう 



 

11月のロータリーレート 

１ドル＝１４８円 

    

  

 「ベトナム～日本での生活を通して母国を語る」      

米山奨学生 チャン ティ トゥ タオさん 

 

日本での生活を通して見えてきたベトナムについて話しました。 

ベトナムは、ベトナム戦争だけではなく古くから数々の戦争を経験して 

いる国なのです。ベトナムは小さな国なのに、フランスやアメリカのような 

大国を打ち破ってきたという背景があるので、ベトナム人は平和の大切さ、 

また、自国への高い誇りを持っています。戦争と言えば、ベトナム人なら知らない人がいないベトナ 

ム建国の父であるホー・チ・ミン国家主席を紹介しました。さらに、具体的に６３というベトナムの 

省・中央政府直轄市の数や、５４というベトナムに住んでいる民族の数も説明しました。 

私が生まれてから今までの体験を活かし、主な 3つの大半のベトナム人の特徴も紹介しました。 

①家族をとても大切にしていること、②仕事のとき、ベトナム人は基本的に勤勉で真面目だと高く評 

価されていること、③ホー・チ・ミンを敬愛して、自国への愛国心も強いものがあることです。 

また、最近ベトナム人の良くないニュースがあちこちから聞こえてきるので、日本の人たちが日本 

に住んでいるベトナム人についてどう思っているかについて、日本に来てから私が気づいたことを話 

しました。皆さんがベトナム人に出会ったときには、ベトナム人はこうだという思いを捨てて、その 

ベトナム人をそのまま見てください。だって、ベトナム人も、日本人も、十人十色ですから。 

 

 

 

 

10月28日（第4例会） 

・三宅会員  タオさんの卓話、楽しみにしています！ 

・泉会員  本日、奨学生のタオさんが卓話されます。どうぞ皆さま優しいおじ様の眼差しで見て 

あげてください。 

・中本会員  免許更新の高齢者研修で認知症の試験に合格しました。満点は取れませんでした。 

・尾﨑(敬)会員  中尾さん、秋季リーグ優勝おめでとうございます。 

・村上会員  先週沖縄に旅行してきました。「ビギン」のコンサートに行き家内共々盛り上がりま 

した。 

・中尾会員  母校の関西大学野球部秋季リーグ戦優勝。日本一を目指します。 

・勝島会員  10月の客室稼働率が 60％を超えました。昨年 10月は 25％でした。着任以来初めて 

です。頑張ります。 

他、早退 2件 

10月ニコニコ合計 124,000円 

 

  

 

 

(編集担当 恒元・浅井) 

ニコニコ箱

卓   話

11月は ロータリー財団月間 


